

## MISCELANEA

El profesor Benjamín Sánchez M. ha sido nombrado por la Comisión de Estudios para Graduados, por sugerencia del Consejo Técnico del Instituto de Filosofía, coordinador de la maestría en filosofía. Cabe señalar en relación a la maestría que se ha formado una comisión representativa del área que se encuentra trabajando en el proyecto de rediseño de la maestría con dos menciones en vez de una como tiene la actual. Tales menciones son: Lógica y Filosofía de la Ciencia y Filosofía y Ciencias Humanas (ambas con un enfoque en la problemática contemporánea).

— : : —

El Instituto de Cooperación Iberoamericana de Venezuela (ICIV) inauguró la cátedra Federico Riu, como preámbulo a las I Jornadas Iberoamericanas de Reflexión Filosófica en las cuales participaron activamente los miembros del área de filosofía de la UCV. El Instituto de Filosofía estará representado en el Comité Directivo de la cátedra por su director y el coordinador de la maestría, V.P. Lo Monaco y B. Sánchez, respectivamente.

— : : —

El doctorado en filosofía contemporánea continúa con cursos y seminarios hacia su segundo año y ha abierto inscripciones para nuevos candidatos. El profesor Víctor Martín de la Universidad del Zulia dictará un curso sobre: "Filosofía de la Historia" con especial énfasis en América Latina.

— : : —

El proyecto "La contraposición ciencias formales-ciencias fácticas y sus implicaciones filosófico-culturales" se dará por concluido con la publica-

ción de los últimos resultados de las investigaciones realizadas al respecto y que aparecen en el presente volumen; cabe señalar que los primeros resultados aparecieron en el volumen anterior (serie roja).

— : : —

Se encuentran a nivel de anteproyecto las siguientes investigaciones: 1) Lineamientos filosóficos para una crítica de la historiografía de la ciencia en América Latina. 2) Problemas filosóficos de la física cuántica.

— : : —

Los departamentos de Teoría e Historia de la Filosofía y Filosofía Social Contemporánea continúan participando activamente en el proyecto interinstitucional e interdisciplinario: Filosofía política, teoría crítica y realidad contemporánea.

— : : —

Dentro del marco de un convenio entre la Universidad de Nápoles y la Universidad Central de Venezuela, el Instituto de Filosofía ha sido invitado a participar en un simposio sobre: "La Crisis de la Democracia: problemas ético-políticos y discusión paradigmática" el cual está programado en tres sesiones. La primera dedicada a temas historiográficos, la segunda a problemas de análisis de la teoría y de la praxis política y, la tercera, a temas concernientes a la metodología y la historia de las ciencias sociales. Cabe señalar que dicho simposio, a celebrarse entre finales del año en curso y comienzos del venidero en Nápoles, contará con la participación de los profesores V.P. Lo Monaco, Carlos Kohn y Hugo Calello.

— : : —

La Universidad Católica Andrés Bello ha organizado coloquios sobre: "La

reevaluación contemporánea de la lógica aristotélica" donde está prevista la participación del Instituto de Filosofía por intermedio de su director V.P. Lo Monaco y el profesor Julio Hernández.

—: : :—

En noviembre del año en curso se celebrará el II Congreso Venezolano de Filosofía.

—: : :—

El profesor Carlos Kohn ha sido invitado por la Universidad de Jerusalem a participar en los "Seminarios sobre enseñanza universitaria de judaísmo" en los cuales intervendrá

con la ponencia: "Notas preliminares para la aproximación al fenómeno del fundamentalismo".

—: : :—

El Instituto de Filosofía presenta a continuación la lista de sus publicaciones de reciente aparición: *Episteme* NS, N° 3-4 (1983-84). *Cuadernos de Episteme*, N° 3 Whitehead, A.N.: *La función de la razón. Aristóteles en Occidente*, Steenberghen, F. Van, (coedición con Editorial Trópykos). *Entre Dialéctica e Historicidad, Reflexiones sobre G. Lukács* (varios) EBUC. *Lenguaje y Realidad en Russell*, Lo Monaco, V.P., Facultad de Humanidades y Educación.